

## **Intégration de l'APPASE : une étape importante est franchie**

Depuis le 17 janvier 2022, Coallia a la charge du mandat de gestion de l'association APPASE située dans les départements des Alpes-de-Haute-Provence (04), des Hautes-Alpes (05) et du Vaucluse (84).

L'APPASE est une association qui accueille plus d'un millier d'utilisateurs - personnes en situation de handicap, personnes en difficulté sociale, enfants et adolescents - chaque année au sein de 17 établissements et services : établissements ou services d'aide par le travail, foyer d'hébergement, CHRS, CHU et 115, Centre d'accueil et d'accompagnement à la réduction des risques pour les usagers de drogues, Maisons relais, Maisons d'enfants à caractère social, Service d'action éducative en milieu ouvert, Service d'accueil et d'accompagnement et de Suivi éducatif à domicile, etc.

Cette association, de 208 salariés, 80 travailleurs en situation de handicap et 17 établissements, était en difficulté ces dernières années. Pour la reprendre, les financeurs ont choisi Coallia parmi cinq autres associations.

Un acte important pour Coallia : « Avec cette intégration de l'APPASE, nous allons consolider nos missions en PACA, créer des synergies entre activités sociales et médico-sociales mais aussi continuer à développer notre mission d'utilité sociale. C'est une grande fierté de contribuer à préserver l'emploi dans ce territoire » explique Arnaud Richard.

Ce lundi 24 octobre, le directeur général s'est rendu à Digne-les-Bains (04) à la réunion de tous les financeurs afin de faire un point d'étape clé sur ce projet de reprise.

Au 1er janvier, les salariés de l'APPASE seront salariés de Coallia et nous leur ferons le meilleur accueil.